
 

Toujours en contact avec la Région Ile De 

France sur le sujet essentiel du Pass Navigo 

pour tous les Policiers franciliens, l’UNSA 

Police attend la décision du prochain Conseil 

Régional du 11 juillet 2018 qui enclenchera 

définitivement cette avancée espérée depuis 

des années.  
 
 
Madame la Présidente de la région Valérie PÉCRESSE donnera suite à la 
demande de l’UNSA POLICE en présentant le dossier de la prise en charge 
de la carte de transport pour tous les Policiers d’Ile De France lors de ce 
Conseil Régional. 

 

Nul doute que ce dossier suivi de près par l’UNSA 

POLICE aboutira dans les prochaines semaines à la prise 

en charge du Pass Navigo pour les policiers de la grande 

couronne mis indélicatement de côté par les services du 

Ministère de l’Intérieur. 
 

La gestion perspicace et soutenue de ce dossier par l’UNSA POLICE en lien 
permanent avec Monsieur Frédéric PECHENARD (ancien DGPN et aujourd’hui 
responsable des questions de sécurité à la Région IDF) aura permis de trouver 
une issue favorable à notre légitime revendication... 

 
 

Tout n’est pas encore réglé, l’UNSA POLICE suivra ce dossier jusqu’à sa mise 
en place effective dans les prochaines semaines. 
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